

16^e chapitre de la confrérie

La confrérie de la Gaufre liégeoise "La Strème" a tenu, le 1^{er} mars 2025, son 16^e chapitre, date très prisée par les vacanciers et la période des carnavals.

Ce chapitre s'est déroulé au Globales Post Hôtel & Wellness à Herstal, rue Hurbise, 160. Cet hôtel est situé sur les hauteurs verdoyantes de Herstal, dans la zone industrielle des Hauts Sarts. Outre le grand parking gratuit, l'établissement possède en sus son restaurant français, un centre de remise en forme, un hammam, un bain à remous et des piscines intérieure et extérieure. Un terrain de jeux et 4 salles de réunion sont en outre à disposition.

C'était pour la confrérie, un nouveau départ après 6 ans d'absence.

Nouveau départ, nouveau décor, nouveaux membres et organisation quelque peu différente aussi.

Une vingtaine de confréries ont répondu à l'appel, parmi lesquelles la Confrérie de de la quiche prérontoise et de la mirabelle de Metz ainsi que la Confrérie des Chevaliers du Taste-caillette de Chabeuil dans la Drôme.

Les avis sont unanimes : "On ne s'est pas ennuyé, ce 1er mars, au 16ème chapitre de la Gaufre Liégeoise **La Strème** !"

Ci-dessous, l'intronisation de Cédric Lassine, comme Vice Grand Maître.



La partie protocolaire s'est passée dans une ambiance très animée, avec des petites attentions toujours plaisantes de la part du Grand Maître.



Un repas cocoté par le service Cuisine de l'Hôtel a contenté les papilles de nos hôtes, repas animé par le vertueux DJ Andréa Catalgirone qui a su dès le tout début, attirer dès le début, les danseurs sur la piste.



La photo de famille, le petit comité, avec en commençant par la gauche, au second rang, Cédric, le Vice Grand Maître, le Maître des Sceaux Thierry Maes et Alain Laloux, Maître du Protocole. Au premier rang, Jacqueline et ses 2 gaufrettes Clément et Camille.



Ci-dessous, André Vervoort, le Maître Chambellan et le Grand Maître.



Ci-après, une partie du groupe des intronisés ainsi que des confrères et consoeurs.

